

MOTION von Hansjörg Schmid (SVP, Dinhard), Ulrich Isler (FDP, Seuzach) und Werner Honegger (SVP, Bubikon)

betreffend Reduktion der vom Kanton verordneten Kontrollen

Der Regierungsrat wird beauftragt, sämtliche Gesetze, Verordnungen etc. so zu ändern, dass alle Kontrollen, die im Auftrag oder durch den Kanton durchgeführt werden, um mindestens die Hälfte reduziert werden.

Hansjörg Schmid
Ulrich Isler
Werner Honegger

Begründung:

Vor 20 bis 30 Jahren wurden verschiedene Kontrollen eingeführt: Heizungskontrolle, Tankkontrolle, Abgaskontrolle, Motorfahrzeugkontrolle, Aufzugskontrolle, etc.

Die Kontrollintervalle wurden bis vor kurzem immer kleiner. In den vergangenen Jahren hat jedoch ein massiver technischer Fortschritt stattgefunden. Das erlaubt nun, die Kontrollintervalle zu verlängern, in einem ersten Schritt um mindestens 50 %.

Mit dieser Massnahme kann dem technischen Fortschritt Rechnung getragen werden. Im Weiteren werden dadurch erhebliche Kosten zu Gunsten des Kantons und der Bürgerinnen und Bürger eingespart.